

**Con toda
la onda
PARA QUE HAYA UNA
BUENA NOTICIA**

ESTA NO ES una buena noticia pero se puede convertir en tal. Los vecinos de Marisa Fanega (26) –una piba que aguarda un trasplante de hígado y está en el segundo lugar en la lista de espera a nivel nacional– organizan un almuerzo benéfico para costear la patriada. Se realizará el domingo a las 13 en el Bochin Club Las Palmeras, ubicado Biedma y Hutchinson, bajo el lema "Ayudemos a Marisa". La tarjeta cuesta 5 pesos y es una buena oportunidad de ayudar a los que se empeñan en ayudar.

**Silbando
bajito
¿UN SHOPPING EN
AUSCHWITZ?**

LA BRONCA saltó de los mismos trabajadores del sector. Juan Bancario repudió, indignado, la inauguración de un cajero automático del banco Bisel en Rock and Fellers, el local gastronómico que ocupa lo que una vez fue el asiento del Cuerpo de Ejército II, desde donde el Proceso –cuando Galtieri era amo y señor en la zona del Gran Rosario– dirigió la guerra sucia en la ciudad y las provincias del Litoral. "¿Los empresarios imaginaron alguna vez un shopping en Auschwitz?", se pregunta, incisivo, Juan Bancario.

EL TIEMPO

HOY

Mejorando.
Parcialmente
nublado. Vientos
leves del sudoeste
rotando al oeste.



El sol.
Salida: 7.26
Puesta: 18.43

La luna.
Salida: 5.11
Puesta: 15.41

PRÓXIMOS DÍAS

DOMINGO
Probables lloviznas
Min: 7° Máx: 14°

LUNES
Precipitaciones
Min: 8° Máx: 13°

LAS LUNAS

Cuarto
creciente
6/8

Luna
Llena
15/8

Cuarto
menguante
22/8

Luna
nueva
29/8

EL Ciudadano

Fundado por Orlando Vignatti el 7 de octubre de 1988

Presidente: Daniel Eduardo Vila

Director periodístico: Juan Salinas

Redacción y administración: Dorrego 972,
C.P. 2000 Rosario

Tel: 4265000 / Fax: 4240955

E-mail: redaccion@elciudadano.com

AUDIENCIA PÚBLICA. NO HUBO ACUERDO ENTRE VECINOS Y TRAVESTIS

Reunión con mucho ruido y pocas nueces

● El encuentro entre las partes en pugna fue muy democrático pero poco efectivo

CONTRA TODOS los pronósticos, la audiencia pública convocada ayer por el Concejo para tratar la problemática de las minorías sexuales que trabajan en la zona de la plaza Libertad no tuvo ribetes escandalosos –como esperaba, voraz y ávida, una mirada de cronistas de los más diversos medios– aunque sí encontró algunas trabas a la hora de arribar a un marco de entendimiento que permita encontrar la llave para salir de este largo conflicto de intereses. Resultado: el cónclave fue positivo porque se desarrolló en buenos términos pero no fue tan efectivo en el acercamiento de las partes, por lo que se decidió convocar a una nueva audiencia con fecha aún incierta.

*Guillermo Lovagnini,
titular del Colectivo Arco
Iris, estimó que el 10%
de la población es gay*

"No creo que se llegue a un acuerdo porque ninguna de las dos partes va a retroceder en sus conquistas", resumió al término de la reunión Jorge Santana, presidente de Colectivo Arco Iris, aunque consideró la audiencia como "muy positiva" porque "por primera vez los travestis tuvieron voz dentro del Concejo". El grupo de vecinos que encabeza la pelea por la erradicación de los hombres travestidos de mujeres tampoco se fue con la sensación de haber avanzado mucho en el objetivo que les confiere su razón de ser: lograr que se cree una zona roja en algún lugar de la ciudad que no sea la plaza Libertad.

La reunión comenzó alrededor de las 10.30 con la ausencia sin aviso del ministro de Gobierno, Ángel Baltuzzi –luego, mucho más tarde, llegaría un emisario del ex director de la EPE que deslumbró a los presentes por su perseverante mutismo–, y del jefe de Policía, Francisco Previtera, ambos invitados personalmente por el edil Jorge Boasso. El radical también se hizo un tiem-



● Tatiana fue al frente: "No nos gusta ser objetos sexuales de los hombres", dijo.

pito, ayer por la mañana, para visitar e invitar al cónclave a los dos jueces de faltas rosarinos quienes tampoco asomaron el hocico por el recinto del Palacio Vasallo.

La reunión arrancó con la intervención de Guillermo Lovagnini, ex presidente de Colectivo Arco Iris, quien realizó un sesudo análisis de la situación gay en Rosario a lo largo de la historia reciente y calculó en un 10 por ciento la población homosexual de la ciudad. El aguerrido vecino Luis Celsi recogió el guante y encendió la mecha: "Fuiemos víctimas del atropello de los travestis en nuestras casas y muchos tuvieron que abandonar el barrio. Basta de prostitución y drogas frente a nuestros hijos", disparó.

En tanto, un menguado número de travestis seguía la audiencia desde las gradas del Concejo porque no aceptaron bajar al recin-

to en el que se iba a tratar "la posibilidad de crear una zona roja, que es discriminatoria".

Lovagnini aprovechó la volada para resaltar que a la hora de hablar de discriminación, el ministro de Gobierno es un buen ejemplo. "Baltuzzi tiene actitudes discriminatorias", acusó y, cuando la cosa se recalentó, no dudó en afirmar: "Me hacen acordar al Tercer Reich", en relación con los ofuscados vecinos que, en algunas ocasiones, extremaban su discurso hasta posiciones filofascistas.

El que tomó la palabra luego fue Pedro Arpayú, de la vecinal Solidaridad Social, para sostener que "se habla de minorías sexuales y no de mayoría de vecinos" que, según su él, ven desflorados sus derechos de ciudadanos en detrimento de la "libertad sexual" de los travestis.

ALFREDO CELORIA



● Los del barrio siguen intransigentes: "Se habla de minorías sexuales y no de mayoría de vecinos", se quejaron.